

# Heiter und sakral

**Gossau.** Fröhliche und kirchliche Lieder trug der Männerchor Gossau am vergangenen Sonntag an seinem Konzert in der Andreaskirche vor. Unter dem Motto «Heiter – Sacral» hat Dirigent Paul Steiner ein vielseitiges und anspruchsvolles Programm zusammengestellt. In einem ersten Teil des Konzerts sangen die gut 80 Männer weltliche Lieder über Themen wie

Fröhlichkeit, Liebe und Zufriedenheit; im zweiten Block trugen sie kirchliche Lieder von Mozart, Beethoven und Schubert mit der «Deutschen Messe» vor. Dazwischen begeisterten der junge Solotenor Beat Weber und die Organistin Lea Rezzonico die Konzertbesucher. Das Konzert des Männerchors war zugleich das Abschlusskonzert für den Dirigenten Paul Steiner. CB

